



April 2011

Marcel Bruins, ISF

Ich denke, es gibt verschiedene Vorteile für ein Land, das UPOV-Verbandsmitglied wird. Seitens der Züchter ist es meiner Meinung nach wichtig, zu wissen, daß der Sortenschutz existiert, wenn eine Züchtung in einem Land herausgegeben wird, daß es also eine Reihe von Regulierungen gibt, ein Gesetz, das die Sorte schützt, ansonsten denke ich, daß Züchter eher abgeneigt wären, ihre Züchtungen in den Ländern ohne Sortenschutz zu verkaufen oder herauszugeben. Studien, wie zum Beispiel die Auswirkungsstudie der UPOV, haben klar gezeigt, daß die Sortenschutzanträge zunehmen, daß es mehr Züchter gibt und daß die Anzahl ausländischer Züchter, die ihre Züchtungen in diesem Land verkaufen, steigt, sobald in einem Land ein ähm UPOV-konformes Gesetz in Kraft tritt. Ich denke deshalb, daß dies ähm ein sehr wichtiger Faktor für einen Züchter ist, wenn er entscheidet, ob er eine Züchtung in einem bestimmten Land verkaufen will oder nicht.